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国際ロータリー２６７０地区 例会場 森友 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

27 １５ １ １１ ０ １６ ５９％ 

 

２０２３－２０２４年度 第 １１ 回 例会プログラム 

開会点鍾 １９時   四つのテスト／我らの生業 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表 

 

会長の時間 

秋も深まってきましたが日中はまだまだ残暑厳しく感じます。コロナ感染者が増えているようで会員の中

にもあるようで気を付けていただきたいと思います。先週金曜日、つるぎ高校に全国大会出場のクラブにお

祝いをさせていただきました。大変喜んでいただき校長先生から皆様によろしくと申しておりました。 

 

今週は週末 30日に米山協議会に藤岡米山担当委員長とともに出席する予定です。10月に入るとロータリ

ーの行事はひと段落ですが今度は祭りなどの地域の行事があります。今年は祭りの当家が当たっておりロー

タリーだけでなく地域の為にも頑張りたいと思っています。2023 年はロータリーの行事としてはラグビー大

会などまだまだありますがいい形で 2023 年を送れるように頑張りたいと思います。 

 

幹事報告 

到着週報 脇町 RC 阿波池田 RC 鴨島 RC 

会長の挨拶にも述べられた通り 22日つるぎ高校に複数クラブの全国大会出場のお祝いに行ってきました。 

今週の支払調書を回覧いたしますので確認ください 



委員会報告 

澤田会員「今月の理事会で承認いただきましたラグビーフェスティバル IN美馬の進捗状況をお話しいたしま

す。社会福祉協議会、美馬環境整備組合、美馬シルバー人材センター、美馬市・つるぎ町教育委

員会から後援協賛をいただいております。今回の新たな試みのマルシェにて会員の辻さんの貞光

食糧から地元の食材を提供いただけると協力を約束いただきました。同じく新たな試みとしてフ

リーマーケットを開催しますが会員の皆様には家庭の不要なものなどご協力をお願いいたしま

す。」 

卓話 

田村会員 

 

前でお話しするのは未だに苦手です。昨年になりますが会長時代の思い出として、会長になると決意した

きっかけは当時会長の廣澤さんと谷会員に接待いただき、その勢いでつい返事をしてしまいましたことが始

まりです。 

会長の方針のようなものは特に明確にありませんでしたが、思い出すのはロータリー用語がとにかくわか

らなくてネットで一生懸命調べ、会長の挨拶も何を話していいのかわからなくて他のクラブの会長の挨拶を

ネットで調べて参考にしたりするなど毎週の例会が本当に大変で隔週の開催にならないかなど今思えば恥ず

かしいのですが当時は本当にそんなことを思っていました。コロナ禍で８・9 月が休会となり、本来残念な

ことなのですがパニックになっていた自分にとってはこの期間がいいリフレッシュになり正直助かりまし

た。 

一月は善通寺にお参りに行くとコロナに感染してしまい消防団の出初式も欠席してしまいロータリークラ

ブも新年最初の例会を欠席してしまい本当にご迷惑をおかけしてしまいました。他のクラブの周年の式典に

出席させていただいたことも楽しい思い出です。 

谷会員からは「会長は大変だろう」とお声を変えていただきましたが私はそんなに大変ではなく幹事の岩

本君の方がよほど大変そうでありがたく思っています。 

会長時代の最後の思い出はやはり世界大会の出席させていただいたことです。農業の繁忙期の時だけに本

当に大変だしたが思い切って行って本当に良かったです。オーストラリアという場所も好きになれました

し、また是非世界大会に出席したいと思いました。ありがとうございました。 

 

 



重田会長 

 

 会長の挨拶が短かったせいか時間に余裕があるという事でもう一度お話しいたします。いつも気の利いた

挨拶ができればと思うのですがロータリーのことが未だによくわからずなかなか難しいです。 

そういう中で少し前にお話しさせていただいた若い人に農業をする人が増えてきているという話をしたこ

とがあるのですがその続きを少しお話しいたします。元々田んぼだった場所を畑として若い農業をしたいと

いう人に貸したのですが、それを返してもらい再び田んぼとして稲作を自身でしたのですが、稲の病気にな

ったりして収穫が激減してしまいました。色々な気持ちもあり良かれと思って安易に貸してしまったことが

裏目に出てしまったわけですが、これもいい勉強になったと思い、様子を見ながら若い人にはこれからも協

力はしていくつもりです。それも今はこの地域だけに限らず耕作放棄地が増えていく危機的現状にあるから

です。若者に農業をする機会を与えるのを止めないように地元の人間として上手に間に入って若者に対して

も地域に対しても役に立ちたいと考えています。 

スマイルボックスの発表 

美馬会員「土曜に四国カントリーでシニアレディースに参加して優勝し、日曜は月齢 B級にて準優勝しまし

た」 

廣澤会員「自社のコンペで優勝しました」 

次回例会 

 １０月３日  １９時～ 

場所 森友 

※出欠連絡は前日昼までに幹事までご連絡ください。 

 


